

## Miércoles 30 de octubre 2013

El Financiero Mexicanos destinan 58% del gasto a alimentos, vivienda y transporte Tlaloc Puga Mercado El gasto de los hogares en México promedió 146 mil 682 pesos en 2012 o bien 12 mil 223.5 pesos mensuales, reveló la primera Encuesta Nacional de Gastos de los Hogares elaborada por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). De acuerdo con el estudio, más de la mitad, 58.5 por ciento, se destina a la compra de alimentos, vivienda y transporte. El gasto se repartió principalmente en alimentos y bebidas no alcohólicas con 37 mil 831 pesos por hogar al año, destacando la compra de pan y cereales con 7 mil 999 pesos, seguido de carne con 7 mil 566 pesos, así como leche, queso y huevos con 5 mil 641 pesos. Los gastos relacionados con vivienda, agua, electricidad, gas y otros combustibles representaron 28 mil 982 pesos, mientras que en transporte el monto fue de 18 mil 864 pesos. P.C. INEGI, gasto, Encuesta Nacional de Gastos de los Hogares

El PIB crecerá 2% para el próximo año: Canacintra Angélica Hernández La Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) mantiene una perspectiva conservadora respecto del crecimiento que tendrá el Producto Interno Bruto (PIB) para 2014, con una proyección de 2 por ciento. Rodrigo Alpizar Vallejo, presidente del organismo, señaló que se trata de "un escenario conservador; más vale un crecimiento modesto que una ambición que nos lleve a una aventura que no nos permita crecer". Explicó que dentro de los aspectos internos deberán contemplarse los programas de competitividad sectorial y compras de gobierno, además de que "es fundamental que se inicie el ejercicio de presupuesto público a principios de 2014. Confiamos en que van a darle el dinamismo que la economía mexicana ha perdido en los últimos meses". P.C. Canacintra, crecimiento económico, pronósticos

Construirá Pemex poliducto central Sergio Meana Pemex Refinación invertirá 2 mil millones de dólares en la construcción de un poliducto de 700 kilómetros, que transportará principalmente gasolinas además de otros petrolíferos. El poliducto tendrá una capacidad de transportar 300 mil barriles diarios de petrolíferos, lo que representa poco más de un cuarto de lo que actualmente se produce en el país y que promedia 1.4 millones de barriles diarios. El proyecto que construirá la subsidiaria en conjunto con PMI Trading, el brazo internacional de Petróleos Mexicanos (Pemex), denominado sistema Golfo-Centro, cruzará el Distrito Federal y los estados de Veracruz, Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Estado de México, Morelos y Michoacán. P.C. PEMEX, inversión

Reforma Crecen 15 estados más que País Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (30 octubre 2013).- En el segundo trimestre de 2013, Indicador Trimestral de la Actividad Económica Estatal (ITAE) nacional aumentó 1.5 por ciento anual y 15 entidades federativas registraron incrementos superiores al total del País, revelan datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Los estados que en el conjunto de sus actividades económicas observaron los aumentos anuales más elevados fueron Chihuahua, con 5.9 por ciento; Baja California Sur, con 5.5 por ciento, y Aguascalientes, con 5.1 por ciento. Entre otras entidades que destacaron por su tasa de crecimiento estuvieron Jalisco, con 4.2 por ciento; el Estado de México, con 3.0 por ciento; Nuevo León, con 2.2 por ciento, así como San Luis Potosí, con 2.1 por ciento. P.C. INEGI, entidades federativas, crecimiento económico

Reportan fuerte alza reservas de crudo Por Reuters Nueva York Estados Unidos (30 octubre 2013).- Las existencias de crudo en Estados Unidos subieron la semana pasada muy por encima a lo esperado, mientras que las de gasolina y destilados cayeron más que las proyecciones, según un reporte de la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA por su sigla en inglés). Los inventarios de crudo subieron en 4.1 millones de barriles, a 383.87 millones, en la semana del 25 de octubre, frente a una previsión de alza de 2.2 millones, según la EIA. En tanto, las existencias de gasolina cayeron en 1.7 millones de barriles, a 213.79 millones, mientras que las de destilados bajaron en 3.1 millones, a 122.72 millones, con respecto a los retrocesos de 100 mil y 300 mil barriles que esperaba el mercado, respectivamente. El diferencial entre el petróleo de Estados Unidos y el Brent se amplió tras conocerse que las existencias en el punto de entrega del contrato en Nueva York, Cushing, registró su mayor alza semanal desde diciembre del 2012, según la EIA. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, reservas, petróleo

Invertirá Pemex 2 mil mdd en ducto Por Alejandra López Cd. de México México (30 octubre 2013).- Petróleos Mexicanos (Pemex) a través de sus filiales Refinación y PMI Trading Ltd., invertirá 2 mil millones de dólares para construir un ducto de transporte de petrolíferos que atravesará ocho Entidades del País. La capacidad del ducto, conocido como Golfo Centro, será de 300 mil barriles de combustibles que irán desde Tuxpan, Veracruz, hasta Michoacán. Recorrerá 700 kilómetros y tendrá cuatro terminales de almacenamiento en el Arco Norte, en Chimalhuacán, Tlaxcala y Michoacán. Las Entidades que atravesará son Hidalgo, Tlaxcala, Puebla, Distrito Federal, Estado de México, Morelos hasta llegar al punto final en el occidente del País. P.C. PEMEX, inversión

Apoyan a pymes grandes empresas Por Verónica Gascón Cd. de México México (30 octubre 2013).- Las compañías que integran el Consejo Mexicano de Hombres de Negocios (CMHN) apadrinaron a 600 empresas de la capital del País para evitar que mueran antes de cumplir 2 años, como sucede con la mayoría de los negocios. El Centro de Competitividad de México surgió como iniciativa del CMHN y apoya a las pymes con asesorías para que no sólo puedan sobrevivir, también para que exploren nuevas fases como la exportación. Este proyecto que tuvo su origen en Monterrey hace 5 años, se replicó con mayor potencia en el Distrito Federal y con un modelo ya maduro, se dirigirá a otras entidades como Jalisco, Chihuahua y Tamaulipas, dijo Federico Toussaint, presidente de Lamosa y del Centro. Explicó que una forma de ayudar a las pymes es asignarles consultores específicos, con recursos tanto privados como de la Secretaría de Economía. P.C. sector empresarial, pymes

Cae arribo turístico a Acapulco Por Karina Suárez Cd. de México México (30 octubre 2013).- Aunque en las últimas semanas la industria turística de Acapulco ha intentado recuperar a los paseantes nacionales e internacionales tras el paso de las tormentas tropicales, la ocupación hotelera sigue en picada. De acuerdo con los datos preliminares de los hoteleros, la ocupación de habitaciones en Guerrero cayó entre 3 y 10 puntos porcentuales en relación con octubre de 2012. Septiembre y octubre son meses de temporada baja, donde regularmente la ocupación no sobrepasa el 45 por ciento. Sin embargo, tras los fenómenos meteorológicos "Ingrid" y "Manuel", algunos inmuebles reportan menos del 35 por ciento de habitaciones ocupadas. P.C. turismo

El Universal Pide IP apoyos fiscales a empleo Paulina Gómez Enviada | El

Universal HUIXQUILUCÁN, Méx.— El sector industrial prevé un recorte de personal en las firmas mexicanas tras el impacto de 7% hasta 11% de los ingresos en las empresas formales por las nuevas disposiciones fiscales en materia de seguridad social que plantea la miscelánea fiscal. Con el objetivo de que la reforma fiscal no termine con los empleos que generan las empresas formales en el país, Raúl Rodríguez, vicepresidente de enlace Legislativo de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), adelantó que los industriales propondrán a la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) un esquema de estímulos fiscales para que los empresarios conserven sus plazas y generen nuevos trabajos. «Estamos buscando esquemas posteriores, una vez aprobada la reforma, con la SHCP que no tengan un impacto económico-presupuestal y que sí signifiquen un estímulo para el empresario que genera empleos», citó. P.C. sector empresarial, economía formal, reforma hacendaria, empleo

Disminuye optimismo empresarial El Universal Sólo 35% de los empresarios mexicanos confía en que se generará un mayor número de empleos para los próximos 12 meses, lo que lo ubica al país en la décimo primera posición de la clasificación mundial del Business International Report, que elabora la consultora Grant Thornton en las 44 economías que reportan 80% del PIB mundial. México descendió dos puntos porcentuales respecto a 2012 en cuanto a la perspectiva de aumentar plazas laborales. A nivel global, el IBR arrojó que la región más optimista es Latinoamérica con un 42%, mientras que los sectores con mayor movilidad en contratación serán tecnología, servicios, salud y finanzas. Las industrias más pesimistas son hospitalidad, manufactura y transporte. En el rubro de salarios para México, el análisis refirió que 75% de los empresarios planean incrementar en alguna medida los sueldos de sus colaboradores en los próximos 12 meses. A nivel mundial las perspectivas alcanzan una probabilidad de 66%. P.C. sector empresarial, empleo

El Economista Reservas ligan nuevo máximo histórico Notimex Por segunda semana consecutiva las reservas internacionales del país marcaron un nuevo nivel máximo histórico, el número 16 en el año, al registrar un saldo de 174,262 millones de dólares al 25 de octubre pasado. El Banco de México (Banxico) informó que en la semana del 21 al 25 de octubre las reservas internacionales aumentaron en 1,025 millones de dólares, resultado de la venta de dólares de Pemex al banco central por 1,000 millones de dólares. P.C. Banco de México, reservas internacionales

Senado vota en lo general miscelánea fiscal Leonor Flores y Tania Rosas / El Economista En una sesión larga y cargada de acusaciones, el Senado de la República aprobó en lo general la miscelánea fiscal y comenzó el debate de 78 artículos reservados, que se desahogarán la madrugada de este miércoles, pero el PRI y su aliado, el PVEM, contemplaban bloquear la mayoría de las propuestas. El paquete fiscal fue aprobado en lo general con 73 votos en favor y 50 en contra. El PRD tuvo votación dividida, el PAN rechazó la reforma, al igual que el PT y MC, pero el PRI y el PVEM consiguieron mayoritar P.C. sistema financiero, reforma fiscal

Desempleo alemán, el más alto en dos años Reuters Berlín.- El desempleo en Alemania aumentó inesperadamente en octubre a su nivel más alto desde junio del 2011, sobre una base ajustada estacionalmente, aunque la tasa de desocupación se mantuvo cerca del mínimo desde la reunificación del país hace más de dos décadas, mostraron el miércoles datos de la Oficina del Trabajo. El número de personas sin trabajo aumentó en 2,000 a 2,973 millones, según los datos, en comparación con el pronóstico promedio obtenido en un sondeo de Reuters entre economistas que proyectaba una lectura sin cambios. P.C. Alemania, economía mundial, desempleo

Bolsas de Europa cierran en negativo Reuters Londres - Las acciones europeas cerraron este miércoles con un leve descenso, tras haber tocado más temprano máximos intradiarios de cinco años apoyadas en sólidos resultados corporativos. El índice paneuropeo FTSEurofirst 300 cerró con un descenso de 0.07% a 1,287.19 puntos, después de haber escalado previamente hasta 1,296.37 enteros, su nivel más alto en cinco años. agr P.C. sistema financiero, bolsas europeas

Impugnan freno a transgénicos María del Pilar Martínez / El Economista Enrique Martínez y Martínez, secretario de Agricultura. Foto EE: Germán Espinosa El gobierno federal apeló la medida precautoria que suspende todos los permisos de liberación de maíz transgénico, a través de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), informó Antonio Turrent, presidente de la Unión de Científicos Comprometidos con la Sociedad. P.C. Sagarpa, transgénicos, maíz

La Jornada Desempleo cerrará en 6.2% en 2013 en AL y El Caribe: Cepal y OIT Dpa Santiago de Chile. La Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) y la Organización Internacional del Trabajo (OIT) previeron este miércoles que el desempleo cerrará 2013 en un piso de 6.2 por ciento. La cifra, de materializarse, representa un leve retroceso respecto de 2012, cuando la desocupación escaló a un 6.4 por ciento, recordaron ambos organismos. "El primer semestre de 2013 no ha sido un período fácil para América Latina", señalaron además Cepal y OIT en su informe de coyuntura laboral de América latina y el Caribe. P.C. OIT, Cepal, América Latina, desempleo

El dólar se vende en 12.77 pesos en el AICM Notimex México, DF. El dólar estadounidense en casas de cambio localizadas en la terminal aérea de la capital mexicana se vende en un promedio de 12.77 pesos y se compra en 12.43 pesos. El billete verde se ofrece hasta en 12.98 pesos y se adquiere en un precio mínimo de 12.35 pesos, en el Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). P.C. tipo de cambio, dólar

El País Peña Nieto pone en jaque el régimen económico de las fronteras mexicanas Juan Diego Quesada México 30 OCT 2013 - 08:00 CET20 La compleja situación fronteriza de México enfrenta un nuevo reto: el cambio de su ecosistema económico. El presidente Enrique Peña Nieto está a punto de acabar con la singularidad fiscal de las ciudades y regiones que colindan con Estados Unidos y con Centroamérica, vigentes desde hace más de 30 años. La reforma fiscal aprobada en la madrugada del miércoles en el Senado propone homologar el IVA al del resto de la república (del 11 al 16%) y elimina deducciones y bonificaciones que tenían las maquiladoras, una de las locomotoras de la economía nacional. P.C. reformas, impuestos, finanzas públicas

España registra en octubre un IPC negativo por primera vez desde 2009 El País Madrid 30 OCT 2013 - 13:24 CET20 El fantasma de terminar en deflación, que rondó España hace cuatro años, vuelve a aparecer. Los precios han bajado este mes y la inflación anual estimada en octubre ha sido del -0,1%. De confirmarse esta cifra en el indicador definitivo, significaría que el Índice de Precios de Consumo (IPC) ha entrado en negativo por primera vez desde octubre de 2009, cuando la tasa se situó en el 0,7% negativo, según el Instituto Nacional de Estadística. P.C. inflación

El déficit conjunto del Estado y la Seguridad Social iguala al de 2012 J.

SÉRVULO GONZÁLEZ Madrid 29 OCT 2013 - 11:16 CET12 El Ministerio de Hacienda presentó ayer una nueva hornada de cifras sobre la salud de las cuentas públicas que muestran que siguen renqueantes. El primer bloque de datos refleja que el déficit conjunto del Estado y la Seguridad Social ascendió hasta septiembre a 34.651 millones, lo que representa un 3,38% del PIB, cuatro centésimas más que en 2012. P.C. finanzas públicas, déficit, seguridad social Peña Nieto saca adelante la reforma fiscal Inés Santaaulalia México 30 OCT 2013 - 17:23 CET En una sesión maratónica, de más de 13 horas de debate, el Senado mexicano aprobó la noche del martes la reforma hacendaria del presidente Enrique Peña Nieto con 73 votos a favor y 50 contra. El partido del Gobierno -PRI- contó con algunos avales del izquierdista PRD y con la oposición en bloque del Partido de Acción Nacional -el conservador PAN-, que al filo de las tres de la madrugada incluso abandonó el salón de plenos por considerar que los resultados estaban cocinados de antemano y que el debate era una farsa. P.C. reforma hacendaria